

M. Clark a fait observer ceci : "Il est entièrement inacceptable que les Roumains se soient écartés jusqu'ici de l'usage diplomatique normal au point de rejeter nos communications. Ils l'ont fait à maintes reprises, ces derniers mois, avec tous les pays occidentaux. Il est difficile de maintenir des relations constructives lorsque le gouvernement roumain refuse de discuter avec nous de questions importantes, au plan bilatéral ou par les voies prévues par le Document de Vienne de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe."